

*Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die niemand nehmen kann.*



HERZLICHEN DANK

Für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

Monika Hürlimann

19. Oktober 1971 – 17. August 2018

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehemaligen Arbeitskollegen/innen, und Bekannten für die stillen Umarmungen und das grosse Mitgefühl. Alle Zeichen der Freundschaft und Liebe und die vielen persönlichen Briefe und Karten sind uns ein liebevoller Trost.

Wir danken ihrem Hausarzt für die langjährige Betreuung und dem Personal des Spitals Linth und der Pension Mürtschen für die liebevolle Pflege.

Die bewegende Trauerfeier in der katholischen Kirche Eschenbach wird uns noch lange in Erinnerung bleiben.

Ein grosses Dankeschön auch für die zahlreichen Spenden zugunsten der Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, der Stiftung Balm und den verschiedenen gemeinnützigen Institutionen.

Die Trauerfamilie

30ster: Sonntag, 16. September 2018, **10.30** Uhr in der Kirche Eschenbach